

VISITE DE L'HÔTEL-DIEU DU 24 FÉVRIER 2022

M. DOHRMANN, directeur des Archives départementales, a proposé au CGA une visite privée de l'Hôtel-Dieu rénové, avant l'installation des œuvres qui y seront exposées.

Une vingtaine de visiteurs ont eu le privilège de parcourir le bâtiment, suivant les explications de M. DOHRMANN.

Cette visite fait suite à celle organisée en janvier 2018 du bâtiment avant travaux.

La restauration est spectaculaire. L'Hôtel-Dieu a retrouvé une allure resplendissante.

Les vitraux, vitrines, ateliers et outils de maîtres verriers prendront bientôt place dans les pièces du musée. Une bibliothèque sera ouverte aux chercheurs.

La cité du vitrail ouvrira ses portes en fin d'année.



